



## Deportista nacional Natalia Duco visitó el Liceo Bicentenario Cordillera

La reconocida atleta sanfelipeña **Natalia Duco**, especialista en la disciplina del lanzamiento de bala, estuvo presente en nuestra comuna este miércoles como la embajadora nacional de los Juegos Deportivos Escolares del Instituto Nacional del Deporte (IND). La deportista se dio cita en el Liceo Bicentenario Cordillera, a propósito de la participación del equipo femenino de vóleybol que representará a la región en el Nacional Escolar.

Duco realizó un recorrido por el establecimiento educacional con el objetivo de promover el deporte, en especial el evento que se desarrollará desde el 11 al 19 de octubre y que lleva a cabo múltiples disciplinas. También, la deportista fue parte de una ceremonia en honor a su visita y donde contó a los estudiantes su historia de vida, además de compartir con los mismos alumnos y docentes.

• **Como representante del Instituto Nacional del Deporte, la atleta estuvo promoviendo los Juegos Deportivos Escolares en su instancia Nacional, que se realizarán el próximo mes de octubre.-**

La atleta olímpica **Natalia Duco**, se refirió a su paso por San Felipe y el contexto de su visita, estableciendo que «*estamos junto al IND tratando de visibilizar y resaltar el trabajo que han hecho ustedes acá con el vóleybol femenino, muy orgullosa de que representen a la Región de Valparaíso, darles el ánimo, conversar con las jugadoras y también contarles que las vamos a acompañar esos días en Santiago, para que les vaya muy bien y promover el deporte escolar y todo lo que significan los Juegos Deportivos Escolares para todos los estudiantes en Chile.*

«*Bueno, es regresar al lugar donde nací, porque yo nací en el Hospital de San Felipe, estoy feliz en mi casa, es el lugar donde estudié, don-*

*de está el profesor Eduardo (Chávez), que me enseñó a nadar, me enseñó a jugar vóleybol, así que son solo lindos recuerdos y orgullosa de ver que hay futuras generaciones de vóleybol y otros deportes que están haciendo su propio camino»*, reconoció la sanfelipeña.

La directora de la Dirección de Administración de Educación Municipal (DAEM), **Natalia Leiva**, destacó la visita de la lanzadora de bala, indicando que «*es un orgullo para nosotros tenerla acá, ella es representante del INE, promotora del deporte escolar y para nosotros es un orgullo que nos visite, ya que tenemos una gran selección de niñas que participan en los Juegos Nacionales y es*



La reconocida atleta nacional compartiendo con los pequeños estudiantes.

*para nosotros un impulso de mejorar y de darle a este sello educativo en deporte y al desarrollo de talento»*, precisó.

Por su parte, el entrenador de Vóleybol del Liceo Bicentenario Cordillera de San Felipe, **Eduardo Chávez**, entregó sus sensaciones de la visita de Natalia Duco y entregó detalles de la participación de la rama femenina en estos Juegos Deportivos Escolares. «*Nos sentimos muy orgullosos de tener una visita de esta naturaleza, de este calibre en nuestro colegio, creo que es un aliciente importante para nuestras deportistas, para*



Eduardo Chávez, Natalia Duco y Natalia Leiva.

*nuestro colegio, por lo tanto, la verdad nos sentimos muy pero muy orgullosos de eso. Nos sentimos contentos también por eso, porque viene a confirmar un poco lo que estamos haciendo desde hace un tiempo a esta parte acá en el Liceo Bicentenario.*

«*Los Juegos Escolares se juegan en-*

*tre el 11 y 17 de octubre próximo en la ciudad de Santiago, reúne a los 15 mejores colegios de Chile en vóleybol femenino; bueno, en todas las disciplinas, pero lo nuestro es el vóley femenino y da un cupo para el Sudamericano Escolar que se juega en diciembre próximo en Colombia»*, cerró el entrenador.



La lanzadora de bala visitó este miércoles a los alumnos del Liceo Bicentenario Cordillera de San Felipe.